



ひまわりぐみだよ!



2023年3月1日
尚徳福社会 仲町保育園

まだまだ寒い日もあったり、春の暖かさを感じる日があったりと寒暖差がありますが、子どもたちは元気いっぱい体を動かし、躍動感が増してきたように感じるこの頃です。年度初めからの1年を振り返ると、子どもたち一人ひとりの成長が目に見えます。このような状況で中々思うように友達と一緒に過ごすことが難しい日々ではありますが、久しぶりに会う友達と笑顔を見せ合う子どもたち。そんな笑顔を大切にしながら、自信をもって卒園・就学に繋がるように関わっていきたいと思います。



ひなまつり制作

今回の制作は紙粘土を使いました。軽いタイプの紙粘土に子どもたちも「すごい軽い!」「触るとフワフワしているよ!」と感触を楽しみながらこねていました。子どもたちの「マシュマロ型にしている?」との発想もあり卵型やマシュマロ型に形を整え、絵の具で色を塗りました。

飾りつけもして、コロンと可愛らしい雛飾りが出来上がりました。



一年間を振り返って

この一年間で、できるようになったことがたくさんあると思います。最近は文字に興味を示し、歌詞をうつして書いてみたり、手紙を書いてみたりする姿が増えてきたひまわり組。ほかにも、けん玉やコマ回しができるようになったり、竹馬や鉄棒ができるようになったり、縄跳びがたくさん飛べるようになったり、様々なことができるようになった子どもたち。廃材遊びでも細かく作れるようになり、自分でイメージしたものが再現できるようになりました。

この仲町保育園での経験が子どもたちの自信に繋がればと思います。



今月のねらい

- 見通しをもって友達と遊びや生活を進める楽しさや充実感を味わい、就学に期待をもつ。
- 互いの良さを認め合ったり、成長を喜び合ったりしながら友達と過ごす心地良さを感じる。
- 早春の自然に気付き、興味や関心をもつ。



一年間至らぬことも多い中、保護者の皆様には様々なご協力とご理解を頂き、本当にありがとうございました。小学校に行くことを心待ちにしている子どもたちの姿は、頼もしく感じます。小学校でも元気に通ってくれることを期待しています!

子どもたちの貴重な成長の姿を共に見守り、過ごせたことを嬉しく思っています。本当にありがとうございました。



- 1日(金) ひなまつり会
- 5日(火) 幼児身体計測
- 6日(水) 英語であそぼう
- 13日(水) サッカーをしよう
- 16日(土) 就学祝いの会
- 19日(火) 5歳お別れ遠足
- 22日(金) 避難訓練
- 25日(月) 移行保育
アルテ子どもと木
幼保園と交流会
- 28日(木) 幼児お別れ散歩